

Die Stadt Halle (Saale) zeichnet sich durch eine lebendige Gastronomie- und Diskothekenszene aus. Hierdurch wird nicht nur die Lebensqualität der Stadt gesteigert, sondern auch Steuereinnahmen generiert. Umso ärgerlicher sind nicht genehmigte gastronomische Einrichtungen und Diskotheken in der Stadt Halle. Eine anonyme Initiative gegen illegale Gastronomie in Halle weist seit Jahren auf bestehende Probleme hin.

Wir fragen:

- 1. Wie geht die Stadtverwaltung mit solchen Hinweisen um?**
- 2. Wie viele Kontrollen gastronomischer Einrichtungen und Diskotheken wurden in den letzten drei Jahren durchgeführt?**
- 3. Wie viele Verstöße wurden dabei festgestellt?**
- 4. Um welche Verstöße handelt es sich schwerpunktmäßig?**
- 5. Wurden bei den Kontrollen illegale Einrichtungen/Veranstaltungen entdeckt?**
- 6. Welche Strafen wurden ausgesprochen und vollzogen?**

gez. Andreas Scholtyssek
Fraktionsvorsitzender